Levex - Blog

https://www.levexsa.com/

Solución a Problemas de Conexión: No se Puede Conectar a Galaxy desde IDE en AVEVA. Descubre las Causas y Pasos para Restablecer la Conexión Efectivamente.

En el entorno actual, los profesionales de la tecnología de la información suelen enfrentar desafíos al intentar conectar su entorno IDE a Galaxy. Este problema puede ser frustrante, pero es esencial comprender las posibles causas para resolverlo eficazmente. AVEVA proporciona herramientas robustas, pero la conexión entre el IDE y Galaxy puede fallar por diversas razones, como configuraciones incorrectas, problemas de red o credenciales inválidas. Es fundamental verificar que todos los parámetros de conexión estén correctamente configurados y que no existan restricciones de firewall que impidan el acceso. Para una guía más detallada sobre cómo solucionar este problema, se recomienda consultar el artículo disponible en la plataforma de soporte de AVEVA [aquí](https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000033146?lang=en_US). En este recurso, encontrará pasos específicos y consejos útiles que lo ayudarán a restablecer la conectividad entre su IDE y Galaxy de manera efectiva. La clave es abordar cada aspecto de la configuración con atención para garantizar un entorno de trabajo fluido.

Link to Original article:

https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710395